

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Les élèves du programme de cirque du Collège Esther-Blondin offre une représentation aux élèves des Mélézes

Saint-Jacques, le 15 janvier 2015 – Le cirque Hopla est débarqué aux Mélézes le lundi 12 janvier dernier au grand plaisir des jeunes élèves de l'école primaire privée de Joliette.

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves du programme de cirque du Collège Esther-Blondin, qui évoluent à l'école de cirque Hopla de Joliette, préparent cet atelier de création qui présentait les différentes techniques apprises au cours des derniers mois. Ils ont offert à leurs spectateurs des numéros de jonglerie, d'acrobatie et de pyramide ainsi que des numéros à la barre russe et au monocycle.

Un spectacle qui a teinté de magie et de fantastique la journée de plusieurs jeunes, au grand plaisir des artistes en herbe!



Source : Collège Esther-Blondin
450-389-3672